

SKIRIPSI

PENEGAKAN KEDAULATAN UDARA INDONESIA DI KEPULAUAN RIAU

(Studi: Penurunan Pesawat Boing B777 Ethiopian Airlines ET-AVN)

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum Pada
Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh:

Gifri Alhadi
1510112053

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM INTERNASIONAL



Pembimbing:

Dr.Delfianti.S.H.,M.H.

Dewi Enggriyeni.S.H.,M.H.

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

2020

“PENEGAKAN KEDAULATAN UDARA INDONESIA DI KEPULAUAN RIAU (Studi: Penurunan Pesawat Penurunan Pesawat Boeing B777 Ethiopian Airlines ET-AVN)”.

(Gifri Alhadi, 1510112053, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 2020)

ABSTRAK

Kedaulatan udara suatu negara telah diatur dalam *Convention on International Civil Aviation. Signed at Chicago 1944* dan Undang-Undang No 9 Tahun 2009. Pelanggaran terhadap wilayah kedaulatan ruang udara Indonesia yang dilakukan pesawat sipil asing sering terjadi, pada senin 14 januari 2019 pesawat pemilik maskapai Ethiopian Airlines ET-AVN memasuki wilayah kedaulatan udara Indonesia tanpa izin sehingga harus dilakukan penurunan. Permasalahan yang akan diteliti adalah mengenai pengaturan kedaulatan udara Indonesia yang berada di Kepulauan Riau, penegakan atas pelanggaran kedaulatan udara oleh pesawat Boeing B777 Ethiopian Airlines ET-AVN di wilayah Kepulauan Riau dan kendala penegakan kedaulatan di ruang udara Indonesia. Metode penelitian yang digunakan adalah yuridis normatif. Hasil dari penelitian yang dilakukan, diketahui bahwa pengaturan mengenai pengaturan kedaulatan udara Indonesia yang berada di Kepulauan Riau diatur dalam Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2009 tentang Penerbangan. Mengenai penegakan atas pelanggaran kedaulatan udara oleh pesawat Boeing B777 Ethiopian Airlines ET-AVN di wilayah Kepulauan Riau sesuai dengan prosedur perundang-undangan. Kendala Penegakan Kedaulatan di ruang udara Indonesia terdapat kendala yaitu kendala penyelidikan, kendala regulasi, dan dampak pendelegasian FIR Singapura di Kepulauan Riau.

Kata kunci: Kedaulatan Udara, *Interception*, *Force Down*, Pencegatan, Ethiopian Airlines ET-AVN

